



El nuevo polideportivo de Formentera, bautizado con el nombre de "Antoni Blanc", abrirá sus puertas a partir de mañana y ofrecerá a la ciudadanía de Formentera la posibilidad de probar todas las actividades de manera gratuita hasta el próximo día 1 de marzo.

Estas jornadas abiertas tienen como objetivo acercar el deporte a la población y animar a todos a disfrutar del abanico de actividades deportivas que se acogerán. El nuevo pabellón municipal estará abierto de lunes a viernes desde las 8h de la mañana hasta las 22 horas.

Se impartirán actividades dirigidas como Gac, Boxtube, Step, Lifftraining, Tonificación con gym ball, Aerobic, Step o Abdominales, así como otras actividades en la piscina municipal, aprovechando el acceso compartido de los dos equipamientos. Las cuotas oscilan entre los 45 euros mensuales para residentes y los 65 euros para los no residentes. Asimismo, se han fijado unas cuotas destinadas al alquiler de las pistas, así como una tarifa conjunta para el uso del polideportivo y la piscina.

Este régimen fiscal se ha establecido en base a la Ordenanza fiscal de la tasa por la utilización privativa de las instalaciones municipales y la prestación de servicios o realización de actividades deportivas, aprobada en la sesión plenaria del 23 de diciembre.

Dadas las circunstancias económicas del Consell de Formentera, desde el área de Deportes se ha invertido en la formación de los 8 monitores de la piscina municipal para la realización de las actividades dirigidas mencionadas anteriormente. Asimismo, desde mañana el área de Deportes de Formentera se trasladará al nuevo pabellón municipal para garantizar una correcta puesta en marcha de una de las instalaciones más importantes de Formentera.

Recordemos que el mantenimiento de esta instalación debía ser asumida por el Govern Balear, pero dada la crisis económica en que se encuentra sometida la Comunidad Autónoma, el área de Deportes ha hecho un colosal esfuerzo para su puesta en funcionamiento .

Para hacer un recordatorio de las características de este equipamiento, se trata de un espacio de 2.800 metros cuadrados, distribuidos en planta baja y primer piso, que permitirá la práctica de deportes como judo, aeróbic, balonmano, voleibol, fútbol o baloncesto.

Este equipamiento acoge en la planta baja una recepción conjunta con la piscina municipal, un gimnasio de 72 m², 2 vestuarios para los árbitros, 4 vestuarios para los equipos deportivos y una sala de instalaciones técnicas. Además, hay una sala de artes marciales de 112 m², equipada con dos vestuarios y un despacho para el entrenador.

La primera planta alberga una sala polivalente, 6 oficinas, tres de las cuales dan la opción de convertirlas en una única sala de actos, una cafetería, baños públicos, ascensor adaptado para personas con movilidad reducida, una sala de actividades dirigidas de 100 m², así como el acceso a las gradas con capacidad para 506 personas.

La puesta en marcha del nuevo polideportivo paliará una demanda deportiva histórica para Formentera y promoverá un desarrollo equilibrado del territorio que permitirá mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. El fomento del deporte en la isla de Formentera, así como el fomento de los valores que la práctica del deporte aporta a nuestra sociedad y, sobre todo, a nuestros jóvenes es una de las prioridades del Consell de Formentera desde la su constitución.